



HARIBO

HARIBO MACHT KINDER FROH UND ERWACHSENE EBENSO

Die Europameisterschaft 2012 der „GOLDBÄREN“: **HARIBO „SCHWARZ-ROT-GOLDBÄREN“**

Auch bei HARIBO werden anlässlich der Fußball-EM 2012 das Nationalgefühl und die Zusammengehörigkeit groß geschrieben. Die lecker-fruchtigen „**GOLDBÄREN**“ in den Nationalfarben **schwarz, rot und gold** – der ideale, meisterhafte Fruchtgummi-Snack für alle Fußball-Fans in einer **attraktiven 650 g-Dose**.

HARIBO „SCHWARZ-ROT-GOLDBÄREN“ wird es in den beliebten, fruchtigen Geschmacksrichtungen **Schwarze Johannisbeere (schwarz), Himbeere (rot) und Zitrone (gelb)** geben.

Die „**SCHWARZ-ROT-GOLDBÄREN**“ werden in einem Karton à 12 Dosen geliefert. Zusätzlich wird es ein **attraktives Pappsockel-Display mit 48 Runddosen** geben.

Vertrieben wird dieser HARIBO-Aktionsartikel im gesamten LEH, bei Süßwaren-großhändlern sowie an Tankstellen und wird ab Anfang April 2012 überall im Handel erhältlich.